



La cooperación económica es clave para el desarrollo de los pueblos



Un saludo del General de Ejército Raúl Castro Ruz y del Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, transmitió el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, en la clausura del III Congreso Euroasiático. A la cita asistió el mandatario ruso, Vladimir Putin.

Yuniel Labacena Romero, 9 de Junio de 2023

SOCHI, Federación de Rusia.— «En estos momentos difíciles donde algunos países imponen sanciones unilaterales sobre otros, la Unión Económica Euroasiática (UEEA) es importantísima porque en la unidad esta la fuerza. Cuba no los defraudará como Estado observador», afirmó este viernes el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, al intervenir en la clausura del III Congreso Euroasiático, la cual estuvo encabezada por el presidente de la Federación de Rusia, Vladimir Putin.

El Jefe de Gobierno —quien junto a una delegación cubana realiza su primera visita oficial a este país, en calidad de Primer Ministro—, trasladó «un caluroso saludo del General de Ejército Raúl Castro Ruz y del Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez».

Durante el diálogo, que sesionó en esta ciudad y donde trascendió que, en medio de las tensiones internacionales, la cooperación económica es clave para el desarrollo de los pueblos, Marrero Cruz agradeció la invitación al evento y el respaldo a la inclusión de la Mayor de las Antillas, desde el 11 de diciembre de 2020, como Estado observador de la Unión.

También hizo referencia a las reuniones bilaterales desarrolladas este jueves con los jefes de Gobierno de las Repúblicas Kirguisa, de Turkmenistán, Belarús, Kazajstán y Azerbaiyán, así como a la identificación de nuevas áreas de cooperación en salud, energía, ciencia, agricultura, biotecnología,

turismo, y producción de alimentos y medicamentos.

El Primer Ministro significó los avances en la concreción de proyectos mutuamente ventajosos entre La Habana y Moscú, los cuales pueden servir de referencia para las relaciones entre la Mayor de las Antillas y la UEEA. «Nos hemos propuesto elevar los nexos económicos y comerciales con los países de la Unión al mismo nivel de las excelentes relaciones políticas».



Foto: Estudios Revolución

En tanto, el mandatario ruso mostró su apoyo y aseguró que sostiene frecuentes conversaciones con su homólogo cubano, Díaz-Canel, y que las mantendrá. Además, al repasar los temas debatidos en el Congreso, destacó la importancia de la Unión y las potencialidades de los países miembros y observadores.

Putin instó a desarrollar la industria y los negocios conjuntos, resaltó la independencia tecnológica, el gobierno electrónico y las relaciones interbancarias y, ante las sanciones de Occidente, dijo que la autosuficiencia garantiza la soberanía.

«Quisiera enfatizar que, ante los Gobiernos de nuestros Estados están planteados objetivos grandes e integrales para promover la integración en el ámbito económico, social y humanitario.

«Se trata de seguir ampliando lazos comerciales, la participación de nuestras economías y agentes económicos en las cadenas eurasiáticas de producción, transporte y logística», apuntó el Presidente ruso, quien expresó confianza en que «el trabajo coherente y conjunto nos ayudará a lograr resultados tangibles, en el desarrollo de la cooperación multidimensional entre nuestros Estados y pueblos».

El Congreso Económico Euroasiático se ha convertido en una plataforma única para el diálogo directo entre representantes del Gobierno, la comunidad empresarial, las autoridades públicas de los países que participan en el proyecto de integración, el mundo académico y los medios de comunicación.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución